

## Description du jeu : Warhammer - 1/1

Les Warhammers sont de petites figurines à construire et peindre qui servent à se faire des combats sur un terrain précis et qui se rapprochent beaucoup du Seigneur des anneaux...

Ils existent dans *Warhammer* plusieurs armées classées dans deux types :

- Les *Warhammer Battle* qui sont dans l'univers du Seigneur des anneaux
- Les *Warhammer 40000* qui sont très futuristes et ont des armes qui explosent tous

Outre ces deux types, il existe d'autres sortes de Warhammer moins connus :

- Les Chaos qui ont des têtes à faire peur
- et bien sûr les Lords of the ring où se réunissent tous les personnages du Seigneur des anneaux.

Pour vous donner une idée des règles, je peux vous dire que le livre de règles fait 350 pages.

Les armées sont plus ou moins puissantes en fonction de votre stratégie et de votre nombre de soldats (on peut évaluer la puissance d'une armée en comptant ses "points d'armée")

Comme j'imagine que vous avez envie de savoir, je vais vous donner la description de chacune des armées :

### Warhammer Battle :

- Hauts elfes (mon armée) : les elfes habitant les belles terres d'Hautland qui se battent sans arrêt avec les elfes noirs.
- Elfes noirs : ils vivent cachés dans les grottes d'Hautland et sortent quand il y a envie de se faire massacrer par les Hauts elfes.
- Skavens : ce sont des rats qui ont évolué plus vite que les autres mais ils ne sont pas très forts
- Empire : les chevaliers, les châteaux forts et tout le reste
- Bretonniens : à peu près comme l'empire sauf qu'ils ont déjà la poudre et des fusils, l'armée la plus évoluée de Warhammer
- Orks et gobelins : ils vivent dans les montagnes et tranchent, bouffent ou écrasent tout ce qu'ils trouvent
- Elfes sylvestres : les elfes des bois, ils vivent des arbres et de la flore et sont une des plus redoutables armées.

Je suis désolé mais je ne vous parlerais pas des autres sortes de Warhammer car ce serait trop long à expliquer, pour ceux que ça intéresse, ils peuvent en acheter dans un Gamerworkshop qui est un magasin de ventes spécialisées dans Warhammer, je peux vous dire que même si vous avez la vingtaine, vous pouvez jouer, ce jeu vous est d'ailleurs destiné.